

24Jam

Luluskan Ratusan Wisudawan, Ini Pesan Rektor Universitas Muara Bungo!

Mustika Rahmawati - BUNGO.24JAM.CO.ID

Dec 10, 2024 - 18:21



BUNGO - Universitas Muara Bungo (UMB) Sukses menggelar Sidang Senat Terbuka, dalam rangka wisuda Strata 1(S1) angkatan XVI Tahun 2024. Kegiatan wisuda UMB ini digelar di Ball Room Semagi Hotel.

Diketahui sebanyak 225 orang wisudawan dan wisudawati dari 11 Prodi didalamnya sudah sah menyandang gelar Sarjana Strata Satu yang diberikan oleh para anggota senat.



Kegiatan rapat senat terbuka tersebut diawali dengan prosesi yang melibatkan para anggota senat yang diantaranya terdiri dari unsur pimpinan kampus UMB dengan menggunakan pakaian khusus, dikawal pasukan Menwa saat memasuki ruangan, kemudian rapat senat terbuka tersebut langsung dibuka langsung oleh Rektor Universitas Muara Bungo (UMB) yakni Dr. Syafrialdi, S.Pi., M.Si.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut yakni Drs.H.Zulfikar Achmad (Diwakili) selaku pendiri dan pembina yayasan kampus UMB dan juga merupakan salah satu anggota DPR-RI dapil Jambi, Kemudian Ketua Yayasan yakni Andriansyah, Asisten III yang mewakili Bupati Bungo dan para tamu undangan lainnya.

Rektor Universitas Muara Bungo Dr. Syafrialdi, S.Pi., M.Si. mengatakan bahwa wisuda kali ini yakni melepas sebanyak 225 orang wisudawan dan wisudawati dengan gelar sarjana Strata Satu (S1). Ia juga mengungkapkan rasa bangga kepada seluruh mahasiswa/i yang telah mampu menyelesaikan pendidikan akademiknya dengan baik hingga mencapai gelar sarjana.

“Semoga kedepannya tetap terjaga kualitas dan kuantitas di kampus UMB, selamat bagi para wisudawan dan wisudawati yang telah berhasil meraih gelar Sarjana Strata Satu (S1), terus berkarya dan jaga nama baik almamater kampus yang ditinggalkan,” Ucapnya.



Di tempat yang sama, Ketua Yayasan yakni Andriansyah, meminta kepada seluruh lulusan UMB agar jangan gengsi dalam berkarya, jangan hanya berharap menjadi karyawan atau pegawai namun harus mampu ciptakan lapangan pekerjaan.

“Ciptakan lapangan kerja, jangan berpangku tangan, buatlah terobosan-terobosan baru dengan bekal ilmu yang sudah didapatkan di bangku kuliah,” Harapnya. (Tika)